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I ATA DA REUNiAO - CGPC - 09/05/2017
2Aos nove dias do m6s de mano de doin mil e dezessete na saba de videoconfer6ncias do bloco diddtico
3do Instituto Federal do Parang, campus Umuarama, is catorze horas, reuniram-se Eduardo Goiano da
4Silva, Norma Barbado, Filipe Andrich, Thiago Pereira do Nascimento, L6o Mathias Miloca, Rodrigo de
501iveira. Jose Adolfo Mota Almeida, Leila Silvana Pontes, lvi Vinagre de Lima, Samuel Ronobo Soares
6e eu, Net01io Alarcon Fioratti. A pauta do dia 6: (1) IFAgrotech; (2) Diirias e passagens / visitas
7t6cnicas / Portaria 28/MPOGI (3) Mostra de cursosl (4) Distribuigao de aulas para 2' semestre de
82017; (5) Jogos da At16tica (Licenciatura em Biologia)1 (61 Campeonato de FIFA (Gr6mio ensino
9m6dio); (7) Indicagao de um aluno voluntirio para colaborar com o PGRS; (8) Festa juninal. (9)

loFeira de estagios e (lO)Eleig6es do COPE. Goiano iniciou agradecendo a presenga, em especial do
lIRodrigo, por ainda nio ter saido a portaria de coordenaQao de curso de edificag6es e mesmo assim ele
12estar presente, e do Filipe que foi at6 Capanema representar o campus Umuarama no IFAgrotech. (1)
131FAgrotech: Goiano pediu para que Filipe comegasse, entio ele exp6s o que observou: tratou-se de
14um events onde as demandas de pequenos produtores rurais locals foram expostas e houve tentativa
15de proposiQao de solu96es. Thiago peguntou se havia possibilidade de o evento tornar-se institucional
16Filipe disse que havia presenga do Reitor e de outras personagens da reitoria. Thiago disse que a
17car6ncia de tecnologia entre os produtores rurais 6 uma demanda tamb6m da nossa regiao. Net01io
18incluiu a demanda a presentada pelo Conselho Municipal do Meio Ambiente (CMMAI de Umuarama,
19sobre assessoria t6cnica para redagao de texton de projetos a serem propostos para o CMMA pelos
20produtores rurais. Foi discutido o assunto e Net01io ficou de centralizar em sia troca de nOmeros de
21telefone entre a Associagao de Produtores da Estrada Jurupoca e a coordenaQao do curso tecno16gico

22em Gestio do Agroneg6cio. Goiano agradeceu a presenga do Filipe e a participagao dele foi concluida.
23Goiano agradeceu a presenga da professora Leila, agora como coordenadora do curso t6cnico em
241nform6tica integrado ao ensino m6dio. Goiano agradeceu e ressaltou as qualidades das virias frentes
25de trabalho. Norma com a reestruturaQao do PPC da Licenciatura em Ci6ncias Biologia e Joyce com o
26PPC da Arquitetura e Urbanismo. Miloca aprovou no CODIC a especializagao em Sustentabilidade e
27Agroneg6cio, com 50 vagas e mais possibilidade de outras 50 vagas em ambiente externo, Thiago
28falou que uma sala na Sociedade Rural de Umuarama pode ser usada como sala de aula, ap6s feitura
29do conv6nio. (2) Diirias e passagens / visitas t6cnicas / Portaria 28/MPOG: Goiano iniciou
30apresentando cenArio econ6mico gerd das instituig6es federais, apresentado pelo MPOG. O impacto
31real que o campus Umuarama sofreri 6 com digrias e passagens, que a parter de.maio passa a ser
32zero; o contrato com a Patanal (camionetel fica at6 Junhol existe expectativa do CONIF liberar algum
33recursol transporte da Viagao Umuarama (6nibus para visitas t6cnicas e mostra de curso) tamb6m foi
34zeradol recepcionista foi zeradol operador costal foi reduzidol limpeza foi reduzido de 8 postos de
35trabalho para 6, portanto nio tem mats cafe la que a copeira nio existiri maisl vigilancia di6ria 12x36
36foi reduzida para apenas o vigilante noturno e diurno apenas nos fins de semanal telefone nio sera
37zeradol dedetizaQao tamb6m foi reduzido. Adolfo sugeriu que se entre em contato com a Policia Militar
38e ou Guarda Municipal para que se faQa ronda escolar, uma vez que nio teremos mats vigilancia
39armada diurna. Goiano fez uma fda ressaltando importancia das posturas positivas e construtivas
40sobre a nossa instituiQao e a visio da instituigao na comunidade. Miloca fez uma fda sobre a usos
41responsaveis de recunos pOblicos. Houve consenso que todos pensem em sugest6es que incentivem
42economias de recursos. Houve tamb6m um grande debate sobre economia e transpar6nctas nas
439er6ncias das decis6es. (3) Mostra de curses: Goiano apresentou a informagao de que os recursos
44para transporte na mostra de cursos foi zerado e portanto deveriamos pensar.em novas. alternativas
4Spara divulgagao. Adolfo falou sobre apresentar a instituigao na reuniio de pals. Houve ampla d scussgo
46sobre a manutenQao ou nio do evento mostra de cursos. Miloca falou sobre a mostra de cursos nio
47ser simplesmente suprimida e sim tomar decis6es a partir de ampla discussao, argumentando que a
48mostra de cursos 6 um evento para os alunos da instituigao, onde ele se dente motivado a apresentar
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49as atividades que realiza dentro da instituiQao. Houve consenso de que outras medidas diluidas no
50decorrer do calenddrio devergo ser iniciadas uma vez que a mostra de cursos, possivelmente nio
51aconteceri. (4) Distribuigao de aulas para 2' semestre de 2017: Goiano e Elaine solicitaram aos
52coordenadores enviar distribuigao de aulas at6 o dia 15/06/2017 para a CoordenaQao de Ensino. Elaine
53falou para levar em consideraQao na distribuiQao de aulas nio sobrecarregar algum professor e que
54haja rodizio entre professores para ministrar aulas ds sextas a nolte, que o professor ngo pode excluir
55dias de aula, a menos que possua afastamentos formais. Houve discussio sobre a planilha de
56disponibilidades. nio houve consenso sobre nova proposiQao para a planilha, permanecendo o formato
s7vigente. (5) Jogos da At16tica (Licenciatura em Biologia): At16tica da Licenciatura em Biologia pediu
58para fazer logos ds sextas e sgbados por6m, como la houve muitos feriados e recessos ds sextas-
59feiras, cogitou-se a quinta-feira (25/05/20171 e s6bado l27/05/20171; estudantes de todos os cursos
60noturnos seriam convidados. Ap6s discussao, foi entrado em consenso de que seria proposto para a
61at16tica dois s6bados e nio a quinta-feira. (61 Campeonato de FIFA (Gr6mio ensino m6dio): A
62solicitagao do Gr6mio sobre campeonato de FIFA foi considerada possivel na forma como
63apresentada, is sextas-feiras das 14hs as 1 8hs. Preocupando-nos como os hor6rios de atendimento, 6
64necess6rio deixar claro que caso o estudante precise de atendimento, ele d6 prioridade ao
65atendimento. (7) Indicagao de um aluno voluntirio para colaborar com o PGRS: Norma solicitou
66novamente que se apresente I estudante por curso para participar do PGRS. Os coordenadores se
67prontificaram a enviar a informagao por e-mail o mats brevemente possivel. (8) Festa junina: Sera feita
68nova reuniio para tratar de detalhes, por6m foi iniciada conversa sobre distribuigao das barracas. (9)
69Feira de estagios: Feira de estagios ficar6 para 31/05/2017 na forma de mesas redondas. no periodo
70da manhg com ensino m6dio e a noite mesa redonda com os cursos noturnos. (101 Eleig6es do
71COPE: Em 02/06/2017 encerra gestao atual do COPE e hole sera lanQado um edital para processo de
72eleigao da nova gestao. Samuel falou que as datas importantes que estargo no edital. Goiano
73agradeceu a presengg4e todos, deu por encerrada a reuniio e eu a tudo vi, ouvie transcrevi a
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NetOlio Alarcon Fioratti. '1610.9.
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